

Einwohnergemeinde Allschwil - Begrüssungsapéro in neuem Ambiente

Begrüssungsapéro in neuem Ambiente

07.11.2016

Zum ersten Mal fand der traditionelle Begrüssungsapéro, zudem der Allschwiler Gemeinderat zweimal pro Jahr Zuzüger und neu in Allschwil domizilierten Firman einlädt, im neuen Saal der Schule Gartenhof statt.

ja. Rund 80 Neuzuzüger folgten der Einladung und informierten sich nach der Begrüssungspräsentation durch Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli-Kaiser an den sechs Info-Desks über die Vorzüge ihres neuen Zuhauses. Den interessanten Abend rundeten 17 Mitglieder des Ensembles „Percussion Projekt“ der Musikschule Allschwil mit ihren unterhaltsamen Darbietungen und ein reichhaltiger Apéro ab. Der nächste Anlass dieser Art findet im Mai 2017 statt.

Interessierte Zuhörer am Begrüssungsapéro der Gemeinde im Saal der Schule Gartenhof.
Foto ja

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Begrueessungsapero.php>